

En cette fin de saison les résultats arrivent pour ceux qui persévèrent. Au tournoi benjamin, du championnat de France des MJC Grégory Meurisse obtient une 2<sup>o</sup> place et Lenny Mathéo se classe 3<sup>o</sup>. Félicitations et continuez dans cette voie. Les enseignants, eux aussi se distinguent : Marlène Dhoms termine 3<sup>o</sup> lors des championnats régionaux et se qualifie pour les zones, donc aux ½ finales des championnats de France ; Alexis Lequevaques avec son partenaire Fabien Picavez participait à la coupe régionale des katas et se classe 1<sup>o</sup> dans le kata Goshin ju jitsu et 2<sup>o</sup> pour le katameno kata. Le rendez vous est donné début juin pour les dernières compétitions : le 5 juin tournoi de la CCCM à Sigean pour les benjamins, avec une animation pour les plus jeunes ; le 6 juin compétition pour la ceinture noire à Narbonne. Le 12 juin sortie de fin d'année.

